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第 3436 回例会（令和 6 年 9 月25日・水）

●例会変更のお知らせ
月　　日 クラブ名 受付場所

 9 月25日（水） 米 子 東 ANAクラウンプラザホテル米子
 9 月26日（木） 松 江 東 ホテル一畑
10月 9 日（水） 大 社 出雲商工会（旧大社商工会/大社杵築南1344）事務局
10月10日（木） 松 江 東 ホテル一畑
10月15日（火） 松江しんじ湖 ホテル一畑
10月15日（火） 境 港 クラブ事務局：境港市上道町3147/TEL0859-44-7845
10月17日（木） 米 子 中 央 ANAクラウンプラザホテル米子
10月17日（木） 松 江 東 ホテル一畑
10月22日（火） 平 田 ホテル武志山荘
10月24日（木） 米 子 中 央 ANAクラウンプラザホテル米子
10月29日（火） 松江しんじ湖 ホテル一畑
10月31日（木） 松 江 東 ホテル一畑

令和 6 年 9 月11日（月・晴れ一時雨）

会員数（人） 出席者数（人） 欠席者数（人） 出席率（％）
（出席免除会員含む）

前々回補正（％）
（出席免除会員含む）

松江クラブ 62 35（リ ア ル 32
オンライン  3） 27 63.63 87.01

メーキャップ：永通（松江南）、佐藤勝（松江東）、白水、中村、山田一（クラブ協議会）

第3435回例会記録

次週のプログラム

今週のプログラム

10月 9 日（水）　　ゲストスピ―チ

「アクエリアス弦楽四重奏団の気軽な演奏会」

アクエリアス弦楽四重奏団
Violin  伊藤　明氏、岡田冬子氏

Viola  井川晶子氏
Cello  喜久里誼氏

 9 月25日（水）　　ゲストスピ―チ
「榊

さかきばら

原　敬
たかし

ガバナー公式訪問例会
ガバナーのお話」

地区ガバナー　榊
さかき

原
ばら

　敬
たかし

氏

  9  月25日（水）  榊原敬ガバナー公式訪問例会
  9  月29日（日）  地区補助金事業
 「国宝松江城魅力アップ大作戦」
10月  2  日（水）  休会
10月  5  日（土）～  6  日（日）　地区大会

6 日（日） 本 会 議　10：00～
 会　　場　岡山ドーム
 記念講演　デザインストラテジスト

　太刀川英輔氏

 懇 親 会　17：00～18：15
 交通手段　松江４RC貸切バス
 　（往路）JR松江駅南口　 6：50 出発
 　　　　岡山ドーム　 9：30 到着予定
 　（復路）岡山ドーム　17：30 出発
 ｛　　　JR松江駅南口　20：10 到着予定
10月  9  日（水） 定例理事会
10月16日（水） 休会

2024年9月〜10月の予定

※

※

会 務 報 告
堀江会長

●  ゲストスピーカー紹介
㈱山陰合同銀行　代表取締役専務執行役員・
 鳥取営業本部長　吉

よし

岡
おか

佐
さ

和
わ

子
こ

様
●  衛星クラブから　2名出席
●  9月4日（水）浜

はま

崎
さき

　晃
あきら

ガバナー補佐クラブ協議会報告
●  公式ロータリーロゴクラブ旗掲揚しています。
●  目次真司幹事より、マイロータリーアカウント作成

説明

目次真司幹事
●  9月18日（水）は休会です。

●  9月25日（水）は榊
さかきばら

原　敬
たかし

ガバナー公式訪問例会です。
例会場は「松」です。

●  例会終了後、定例理事会を開催致しますので理事の
方はお残りください。

委 員 会 報 告
●  親睦・出席委員会 川本文会員

出席報告
●  公共イメージ委員会 森岡委員長

ロータリーの友9月号紹介



プ ロ グ ラ ム
「かわる」
　　　山陰合同銀行　代表取締役専務執行役員・

鳥取営業本部長　吉
よし

岡
おか

佐
さ

和
わ

子
こ

氏

ニ コ ニ コ 箱   14,000 円
堀江、景山、河原（山陰合銀　吉岡様をお迎えして。）
今井、小林、後藤、中村、原田（吉岡佐和子さんのスピ
ーチに）
目次（㈱山陰合同銀行代表取締役専務執行役員　吉岡佐
和子さまのスピ―チに）
錦織（①吉岡佐和子さんのスピーチに。②市議会一般質
問3日目。午前中の最後の順番でしたが前の予定が延び
てしまいました。13：00からの質問スタートのため、
早退させて頂きます。9月議会ここまでの質問、皆さん
いずれも素晴らしい内容です。お時間あれば是非マーブ
ル中継やユーチューブでご覧ください。）

藤原（先週は自分ではメッセージを書かなかったのに皆
さんからのメッセージにより、「ベストメッセージ賞」
をいただきありがとうございました。
目次（13人を救助した漁師桑原さんをTVで見ました。
ロータリアンの鏡に！）
事務局（桑原会員、藤原会員に続いて人命救助の功績素
晴らしいです！）

ベストメッセージ賞：桑原正樹会員
司会　茨木直人会場監督

【9月理事会報告】
承認事項
・バイキングの件
　 11：30から食事、例会受付でコインを受け取り、

バイキング会場へ。
　10月以降最後の例会をバイキングとする
　12月取りやめ
　 受付（親睦出席委員会）、会場監督は早めにバイ

キング会場で食事を済ませる。
・ミリオンダラー回数（5回）の件
・ビジター料金の件
　10月から3,000円
報告事項
・ガバナー公式訪問の件
・地区大会登録参加人数の件

人命救助に貢献！！
≪松江ロータリークラブ、衛星クラブ≫

桑原正樹衛星クラブ会員藤原孝行会員
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9
月
の
テ
ー
マ
は〝
愛
犬
〟で
す

息子たち（と言っても今では38歳と36歳のオ
ッサンであるが）が物心つく頃から、我が家にはい
つも愛犬がいる生活になっている。２匹のうちの
1匹が昨年４月に15歳で亡くなってから今は写真
左の１匹だけになっているが、とにかく可愛くて仕
様がない！！自他共に認める飼い主バカである。

散歩は毎日とはいかないができるだけ時間を割
いてするようにしている。今では私が犬に散歩し
てもらっているのかもしれない・・・

散歩していて近所の方々とすれ違う時に必ず聞
かれることは
第1位：細っそ！何という犬種ですか？

『イタリアングレーハウンド』という犬種
ですと答えるが、恐らくほとんどの方が
憶えられない。

第2位：犬ですか？
もちろん犬です！！

第3位： まあスマートね～　ご飯食べてるの？　
私もそうなりたいわ。ハハハ・・・
返す言葉がない（汗）

まあこんな感じで散歩を楽しんでいる。9月4
日「ひとこと随想」掲載の大居先生（ご近所）の
愛犬サラとジュリアにも出会うことがあるが、こ
ちらの方が圧倒的に小さいくせに一方的に吠えて
威嚇するか、逃げるかの超ビビリである。多分、
私の育て方が甘すぎて強い子（犬）に育たなかっ
たと反省している。

最初の話に戻るが、我が家は現在二世帯住宅で
4世代暮らし。常に動物がいることで、孫たちには、
言葉では教えられない生命の尊さと愛情、命ある
ものを育てることの大変さと覚悟を、身を以って
体験して感じてほしいし、体験できていることは
将来に向けてとても大切なことだと思っている。
愛犬たちも、この家に来て本当に良かった、幸せ
だと思ってほしいと願うばかりである。

 （損害保険）

左：レン♂11歳　　右：ここあ♀15歳（没）




